

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner Kai Siebenäuger

Durchwahl

Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@ polizei.sachsen.de*

21.12.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 480/2024

Bei Unfall schwer verletzt - Zeugen gesucht

Verantwortlich: Anja Leuschner

Bei Unfall schwer verletzt - Zeugen gesucht

Haselbachtal, OT Gersdorf, Mühlweg 20.12.2024, 11:15 Uhr

Zu einem schweren Unfall ist es am Freitag kurz vor Mittag in Gersdorf gekommen. Ein 86-jähriger Mercedes-Fahrer war auf dem Mühlweg unterwegs. Aus bislang nicht geklärter Ursache fuhr der Senior frontal in eine Gruppe Fußgänger. Zwei Frauen gelang es aus der Gefahrenzone zu entkommen. Eine 60-Jährige wurde jedoch von dem Fahrzeug erfasst. Sie erlitt schwere Verletzungen und wurde mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen. Der Sachschaden betrug etwa 2.000 Euro.

Der Verkehrsunfalldienst übernahm die Ermittlungen und sucht Zeugen. Wer den Unfall gesehen hat oder Angaben zum Fahrverhalten des Mercedes-Lenkers vor dem Unfall machen kann, meldet sich bitte unter der Rufnummer 03591 367 0 in der Verkehrspolizeiinspektion oder in jeder anderen Polizeidienststelle.

Hausanschrift: Polizeidirektion Görlitz Conrad-Schiedt-Straße 2 02826 Görlitz

https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Aufgefahren

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen. BAB 4, Dresden - Görlitz, Kilometer, zwischen Weißenberg und Nieder Seifersdorf

Zu einem Auffahrunfall ist es in der Nacht zu Samstag auf der Autobahn 4 gekommen. Ein 63-Jähriger war mit seinem Transporter in Richtung Görlitz unterwegs. Zwischen Weißenberg und Nieder Seifersdorf übersah er offenbar den stockenden Verkehr und fuhr auf den Mercedes eines 39-Jährigen auf. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Sachschaden von etwa 500 Euro.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Verbotene Schmierereien

Göda, OT Neu-Bloaschütz

19.12.2024, 20:00 Uhr - 20.12.2024, 06:30 Uhr

Vandalen haben sich in der Nacht zu Freitag in Neu-Bloaschütz herumgetrieben. Sie hinterließen Parolen und Zeichen an einer Garage sowie einer Werbetafel. Der Sachschaden betrug nach erster Übersicht etwa 50 Euro. Polizisten nahmen die Anzeige auf. Der Staatsschutz ermittelt.

Simson vs. Kind

Bischofswerda, Kamenzer Straße

20.12.2024, 12:00 Uhr

Zu einem Unfall zwischen einem Kind und einer Simson-Fahrerin ist es am Freitagmittag in Bischofswerda gekommen. Die 17-Jährige befuhr mit ihrem Moped die Kamenzer Straße von der August-König-Straße in Richtung Geißmannsdorfer Straße. Auf Höhe der Hausnummer 49 überquerte eine Zwölfjährige hinter einem parkenden Fahrzeug die Fahrbahn von rechts nach links, offenbar ohne auf den Fahrverkehr zu achten. Es kam zum Zusammenstoß, wodurch beide stürzten und schwer verletzt wurden. Rettungskräften brachten sie ins Krankenhaus. Der Sachschaden betrug etwa 1.000 Euro. Der Verkehrs- und Verfügungsdienst ermittelt.

Ohne Fahrerlaubnis erwischt

Königswartha, Hauptstraße

21.12.2024, gegen 03:30 Uhr

Eine Streife hat in der Nacht zu Samstag einen Mazda auf der Hauptstraße in Königswartha gestoppt. Bei der Kontrolle des 34-jährigen Fahrers kam heraus, dass der Deutsche keine Fahrerlaubnis hatte. Er erhielt eine Anzeige und durfte nicht weiterfahren.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Berauschte Fahrt beendet

Görlitz, Reichenbacher Straße 20.12.2024, 20:45 Uhr

Beamte des Einsatzzuges haben am Freitagabend eine berauschte Fahrt auf der Reichenbacher Straße in Görlitz beendet. Sie stoppten einen 25-Jährigen mit seinem Pkw und führten einen Drogentest durch. Dieser schlug auf Cannabis an. Damit ging es für den Polen zur Blutentnahme und erhielt eine entsprechende Anzeige.

WhatsApp-Betrug gescheitert

Zittau

19.12.2024 - 20.12.2024

Ein WhatsApp-Betrug ist zwischen Donnerstag und Freitag in Zittau gescheitert. Ein 79-Jähriger erhielt immer wieder Nachrichten »Hallo Papa...«. Es meldete sich die angebliche Tochter, deren Handy ins Wasser gefallen sein soll. Daher hätte sie eine neue Nummer. Nach ein wenig Smalltalk bat die vermeintliche Tochter um circa 1.400 Euro. Der Geschädigte kontaktierte eine Angehörige, fand heraus, dass es sich um eine Betrugsmasche handelte und überwies nichts.

In Gebäude eingebrochen

Bad Muskau, OT Köbeln, Neißestraße 19.12.2024, 16:00 Uhr - 20.12.2024, 09:30 Uhr

Unbekannte Diebe sind zwischen Donnerstag und Freitag in ein Gebäude an der Neißestraße in Köbeln eingebrochen. Sie erbeuteten eine Brandschutztür sowie etwa 70 Meter Kabel. Das Diebesgut hatte einen Wert von circa 2.000 Euro. Ein Sachschaden von rund 750 Euro kam noch hinzu. Polizisten sicherten Spuren am Tatort. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Weißwasser ermittelt.

Mit Fußgänger kollidiert - Zeugen gesucht

Weißwasser/O.L., Karl-Liebknecht-Straße 20.12.2024, 11:25 Uhr

Zu einem Zusammenstoß zwischen einem Pkw und einem Fußgänger ist es am Freitag kurz vor Mittag in Weißwasser gekommen. Ein 65-Jähriger war mit seinem VW auf der Berliner Straße in Richtung der Kreuzung zur KarlLiebknecht-Straße unterwegs. Ein 61-Jähriger betrat zu diesem Zeitpunkt die Berliner Straße etwa in Höhe der Fußgängertreppe Hotel Kristall und wollte die Fahrbahn in Richtung Saschowawiese überqueren. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit dem Golf. Der Fußgänger erlitt schwere Verletzungen und kam mit einem Rettungshubschrauber zur Behandlung ins Krankenhaus. Der Sachschaden belief sich auf etwa 5.000 Euro.

Die Polizei sucht Zeugen, welche den Unfall gesehen haben und sachdienliche Angaben machen können. Hinweise nimmt das Polizeirevier Weißwasser unter der Rufnummer 03576 262 0 oder jede andere Polizeidienststelle entgegen.